

Kundenbrief Advent 2024

Weihnachten steht vor der Tür und wir haben Geschenke Tipps erhalten von :

Kipepeo - unser Lieferant von getrockneten Ananas und Mangos schreibt uns:

Wir wollen in der Vorweihnachtszeit erneut eine Aktion starten unter dem Motto „Wasser statt Weihnachtsgeschenke“ – zu Gunsten unseres gemeinnützigen Vereins „Kipepeo – Entwicklung in Afrika e.V.“, den wir 2006 gegründet hatten und der inzwischen durch Spenden von Kunden und Freunden in der Lage war, über 800 Familien in Afrika einen Regenwassertank zu finanzieren, zu organisieren und diese vor deren Wellblechhütte zu stellen – unter der Zielsetzung „Jeder gespendete Euro wird zu Wasser.....“
Nähere Informationen gibt es unter www.kipepeo-afrika.de



Rainer Putz vom Regenwaldinstitut und Regenwaldladen Freiburg schlägt ein Geschenk mit Mehrwert . Er schreibt :“Als besondere Geschenkidee für Ihre Kund:innen möchte ich Sie gerne auf die Möglichkeit hinweisen, eine Patenschaft (z.B. für einen Hektar Regenwald) in unserem mittlerweile knapp 4500 Hektar großen Reservat am Rio Madeira zu verschenken. Dafür gibt es eine attraktive Urkunde mit dem Namen des/der Pat:in und einen persönlichen Eintrag auf der interaktiven Karte, mit der genauen Lage der Parzelle im Wald, auf der Webseite des Regenwald-Instituts (<https://regenwald-institut.de/regenwald-patenschaft/>). Die Patenschaften sind eine tolle Möglichkeit unsere Arbeit zur nachhaltigen Nutzung der Regenwälder, immer in enger Zusammenarbeit mit der traditionellen Bevölkerung, zu unterstützen. Im Reservat haben wir die einzigartige Möglichkeit auf eigenem Grund und Boden den Nachweis zu erbringen, dass die Regenwälder neben ihrem nicht bezifferbaren ökologischen Wert auch einen ökonomischen Wert haben, der letztlich viel größer ist als das Abholzen für z.B. ein Sojafeld, was die Politik in Brasilien gerne bezweifelt und die Wälder oft als größtes Wirtschaftshemmnis Brasiliens bezeichnet.



Als Neuigkeit haben wir mit der letzten Lieferung ein Fruchtleder-Mix aus reinen, getrockneten, Zusatz freien Regenwald -Fruchtpulpen (Cupuacu, Ananas, Passionsfrucht, Banane mit und ohne Ingwer, Mango)erhalten, hergestellt in der kleinen, innovativen Manufaktur von Fátima Andrade in Porto Velho, Brasilien. Purer kann man die Früchte nicht genießen. Ein vitaminreicher, Energiespendender Snack für zwischendurch.

Zitrus - Saison

Unser Bananenlieferant **Banafair** versorgt uns ab sofort mit Zitrusfrüchten. Zur Zeit gibt es **Navel-Orangen** in Bioqualität aus Griechenland. Hier liegt der Schwerpunkt des solidarischen Handels auf der Einkommensstabilisierung kleinerer Erzeugerfamilien, verbunden mit der Unterstützung sozialer Projekte. In der dritten Dezemberwoche bekommen wir dazu **Zitronen** und **Clementinen**

von der Sozialkooperative GOEL aus Kalabrien. Hier geht es um die Unterstützung von Bauernfamilien und Vermarktungsstrategien jenseits der Kontrolle der Mafia. Die kalabrischen Zitrusfrüchte bezieht Banafair von der italienischen Fairhandelsorganisation Altromercato, die ein eigenes Programm für Fairen Handel mit einheimischen Erzeugergruppen aufgebaut hat. **Granatäpfel** kommen von der landwirtschaftlichen Kooperative Valdibella aus Sizilien, die sich vor allem für die Erhaltung der Artenvielfalt einsetzt.

Als Angebot des Monats bieten wir einen **Gepa Bio -Winterkaffee** gemahlen an. Das besondere daran ist die Gewürzmischung aus Nelken, Anis, Zimt, Kardamon, Fenchel und Ingwer. Die winterlichen Aromen der Mischung stehen im Vordergrund und verleihen dem Kaffee einen an Lebkuchen erinnernden Geschmack. Der Fair-Handelsanteil beträgt 95 %.



Verschiedene Weihnachtsleckereien laden zum Probieren und Verschenken ein:

Kakao, Lebkuchen sowie verschiedene Schokoladen und Tee. Außerdem warten noch eine Menge Nikoläuse auf Euch.....

Mit dem gefilzten Weihnachtsstern von unserem Fair-Handelspartner Akar grüßen wir Euch, wünschen eine besinnliche Adventszeit sowie ein Frieden bringendes Weihnachtsfest und eine guten Jahresausklang !

Herzlichst Euer Weltladenteam

